



## Pelaku Usaha di Jalan Perwakilan Yogyakarta Surati UNESCO

■ SILVY DIAN SETIAWAN

YOGYAKARTA — Pelaku usaha di Jalan Perwakilan, Kota Yogyakarta yang tergabung dalam Forum Komunikasi dan Koordinasi Perwakilan (FKKP) menyebut akan mengirimkan surat ke UNESCO. Surat tersebut dikirim karena FKKP keberatan untuk direlokasi dari kawasan yang berada di sekitar Malioboro tersebut.

Pemerintah Kota (Yogyakarta) bersama Pemda DIY akan melakukan relokasi dengan mengosongkan kawasan Jalan Perwakilan mulai akhir Desember 2023. Pengosong dilakukan untuk pembangunan Jogja Planning Gallery (JPG) di kawasan itu.

"Kami Akan Mengirimkan Surat pada UNESCO atas rasa keberatan kami sebagai orang yang terdampak langsung atas kebijakan Sumbu Filosofi," kata Ketua FKKP, Adi Kusuma Putra kepada *Republika*, Selasa (27/12).

Pihaknya juga meminta agar dilibatkan dan diberdayakan dalam proses pengajuan Sumbu Filosofi sebagai Warisan Budaya Tak Bendng ke UNESCO. "Kami sebagai pelaku usaha telah puluhan tahun melakukan kegiatan ekonomi, dan juga turut berpartisipasi dalam memajukan budaya dan juga pariwisata di sisi utara Jalan Perwakilan yang merupakan bagian dari kawasan Sumbu Filosofi," katanya menambahkan.

Adi menyebut, pihaknya berharap agar kebijakan pengosongan Jalan Perwakilan dari pelaku usaha ditunda. Dengan begitu, katanya, pelaku usaha dapat bangkit dan meningkatkan perekonomian yang terdampak pandemi Covid-19.

"Ingin kebijakan diundur melihat ekonomi, terkhususnya di sektor pariwisata yang baru meningkat setelah mengalami resesi akibat pandemi, serta sosialisasi rencana pengosongan bangunan yang hanya kurang lebih tiga bulan dari waktu rencana eksekusi (pengosongan)," ujar Adi.

Ia menuturkan, sosialisasi dilakukan oleh pemerintah sejak Oktober 2022 lalu. Pada sosialisasi terakhir di 22 Desember 2022, lanjutnya, belum ada kesepakatan yang didapat dengan pemerintah terkait dengan pengosongan di Jalan Perwakilan. "Sosialisasi terakhir 22 Desember 2022 di Kecamatan Danurejan tidak membuahkan hasil dan harus ada pertemuan lanjutan. Kami tidak akan pergi sebelum ada kejelasan solusi," lanjut Adi.

Sekda DIY, Kadamanta Baskara Aji sebelumnya juga sudah menyebut bahwa pelaku usaha kawasan Jalan Perwakilan akan dipindah ke Pasar Klithikan Pakuncen Yogyakarta. Relokasi dilakukan untuk menata kawasan tersebut dan sebagai persiapan pembangunan JPG.

JPG nantinya akan menempati lokasi di Jalan Perwakilan, yang menyatu dengan eks Gedung DPRD DIY. Dengan begitu, DPRD DIY juga akan menempati gedung baru yakni di Jalan Kenari, Kota Yogyakarta. ■ ed: ternan rahadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005